
                                                                                     
                                                                 

  

All’assessore all’Urbanistica 
P.c. Al Presidente del consiglio comunale 

 
Interrogazione a risposta scritta sulle colonie ex Enel 
 
Premesso che in data 14.02.2023 è stato approvata, in Giunta Comunale, la “proposta di 2^ 
variante al piano particolareggiato per la riqualificazione dell’area “Ex Colonie Enel” nel Lmare Da 
Vinci, Polo Turistico CPT.2 e area B1.7 in Via Rieti, in variante normativa al PRF ai sensi 
dell’art.15 c.5 della l.r. 34/92 – atto di indirizzo” 
 
Premesso inoltre che il Sindaco non era presente all’approvazione di questo atto; 
 
Premesso che i gruppi di opposizione Pd-DaF-Vivi-Vola hanno richiesto sul punto una 
commissione consiliare, svoltasi il 23.03.2023; 
 
 
Premesso che i gruppi Pd-Daf-Vivi-Vola hanno richiesto chiarimenti tecnici alla segretaria 
comunale in merito alla questione; 
 
Tutto ciò premesso, si richiede alla s.v.: 
 
-È d’accordo l’assessore Cameruccio con la nuova impostazione fornita dalla variante nell’atto di 
indirizzo approvato il 14.02.2023? 
 
-È d’accordo l’assessore Cameruccio con lo snaturamento completo della vocazione dell’area, che 
passerebbe da turistico-ricettiva a residenziale? 
 
-È favorevole l’assessore Cameruccio a un passaggio, nell’area indicata, da 30 appartamenti a 
circa 90, triplicando quindi la quota residenziale prevista? 
 
Si richiede risposta scritta. 

Dario Romano 
Margherita Angeletti 

Lorenzo Beccaceci  
Chantal Bomprezzi  

Ludovica Giuliani 
Enrico Pergolesi 
Rodolfo Piazzai  
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